

2月3日(水) 授業参観を行いました。

3学期になって、新型コロナウイルス感染者の報告が続き不安と心配が増す日々が続いていました。若干、落ち着いてきた感はありますが、引き続き感染予防に努めています。

そんな中、3学期最初の授業参観を行いました。本来ならば、3学期は大良地区青少年育成協議会との共催で、「教育講演会」を開催していましたが、今年は中止としました。

当日は、保護者の皆様にも感染症予防を呼び掛けながら子どもたちの学習の様子を見ていただきました。1年生は、「たぬきの糸車」の紙芝居と、全校スピーチタイムで話す、「お父さん、お母さんのこと」を発表し、教室には笑顔と笑いが溢れていました。2年生は、「知らせたいこと」をジェスチャーで表現し、お母さん方に楽しくアピールできました。

3～6年生は、「総合的な学習の時間」に取り組んだ「炭」について、パワーポイント等を交えながら各グループで発表をしました。炭の種類や活用法、歴史や人とのかかわり等の工夫した発表は見事でした。その他にも、音楽の時間に練習した合奏も披露し、大きな拍手をいただきました。

また、お父さん、お母さんに呼びかけ「炭」を販売しましたが、快く買っていただき、子どもたちも大満足でした。(子どもたちが通路に待ち受けていたので、素通りできませんでしたね)炭は、2kg300円で以下の店で販売していただきますので、良かったらご購入ください。

てっぺんハウス 上場亭 ふみかん店

切木ぼたん団子店



保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。